

Faut-il y croire ?

Phénomène étrange ou simple coïncidence en font une histoire extraordinaire

Peut-on parler de prémonition, de coïncidence, de phénomène paranormal, surnaturel ou d'autre chose encore. Mais le récit absolument authentique que nous publions aujourd'hui en gardant l'anonymat des personnes concernées, ainsi qu'on nous l'a demandé, permet de se poser quelques questions à une époque où, si bien des mystères trouvent une explication, d'autres font encore partie du domaine de l'étrange.

RETROUVAILLES

Il y a quelques semaines seulement, un de nos amis part en Bretagne passer quelques jours en famille, un peu avant les fêtes. Le voyage se passe parfaitement. Les vieux parents sont heureux de retrouver leurs enfants et leurs petits enfants et le séjour est agréable pour tous.

Pourtant, la grand-mère âgée de 83 ans voudrait bien avoir des nouvelles de son frère, âgé de 76 ans. Il demeure à une quinzaine de kilomètres, mais, les moyens de transports ne sont pas très pratiques et de ce fait, depuis une dizaine d'années, le frère et la sœur ne se sont plus revus.

C'est ainsi qu'on décide, le 20 décembre d'aller faire une visite surprise au grand oncle. On prend la voiture, et, en compagnie de la grand-mère, on arrive chez le septuagénaire.

Il est facile d'imaginer avec quelle joie le frère et la sœur se retrouvent après tant d'années. On évoque le bon temps, on boit un petit verre pour célébrer l'événement, on trinque à l'avenir et on fait même quelques photographies qui prendront place dans l'album de familles.

Puis, on se sépare. Il est déjà tard et on se promet de ne pas attendre aussi longtemps avant de se retrouver à nouveau.

PERSONNE N'AVAIT FRAPPÉ

Les vacances bretonnes prennent fin, elles aussi, et nos amis rentrent à Avignon où ils regagnent leur villa construite en banlieue.

Chacun reprend ses occupations : le mari au travail, l'épouse retrouve ses occupations ménagères, les enfants leurs activités nombreuses en cette période de vacances d'hiver.

Tout va bien, dans la maisonnée, la joie règne.

Le premier janvier au soir, on dîne en famille lorsque sur le coup de 20 heures, des coups sont frappés à la porte d'entrée. Le mari se lève. Il va ouvrir. Personne.

Il reprend sa place, les conversations un instant interrompues, se poursuivent, lorsque de nouveau, de violents coups ébranlent la porte. Cette fois le mari se précipite dans l'entrée, ouvre brusquement la porte, bien décidé à surprendre le mauvais plaisant qui s'amuse ainsi, en pleine nuit, à déranger les gens chez eux.

Pourtant, une fois à l'extérieur, notre ami demeure interloqué : il n'y a encore personne. Il fait le tour du jardin, regarde le long du chemin, vers la route : personne.

Toute la famille s'interroge, évidemment sur les causes de ce bruit que l'on ne parvient pas à expliquer.

« Pourvu que l'on ne nous annonce pas bientôt une mauvaise nouvelle » dit à voix basse la jeune femme à son mari.

Puis on oublie l'incident, jusqu'au 3 janvier. Ce jour-là, le téléphone sonne. Un parent breton apprend une mauvaise nouvelle. Le grand-oncle est décédé.

Il est mort le premier janvier, dans la soirée. Pourtant il semble que ce genre d'événement ne soit pas exceptionnel. On nous a raconté un jour, un fait semblable.

Une personne demeurant dans la région marseillaise, dormait paisiblement, lorsqu'elle fut réveillée par un bruit inquiétant. Elle ne devait pas reprendre le sommeil de la nuit.

Quelques jours plus tard, elle apprenait que son propre frère, officier dans la Marine nationale avait péri dans le naufrage de son bateau, la nuit même où elle avait été réveillée...

Nos lecteurs nous écrivent

Parmi les lettres que nous avons reçues récemment, en voici une dont nous vous donnons lecture.

« Monsieur,

« Depuis quelques semaines, j'ai découvert votre rubrique « Dossiers Insolites » et vos articles m'intéressent beaucoup car je travaille à la constitution d'un dossier sur le « fantastique » et plus particulièrement le « démoniaque » pour la faculté des Lettres de Montpellier.

« Je suis professeur dans un collège d'Avignon et je fais ce travail dans le cadre d'un recyclage personnel. Votre

rubrique et mes recherches ne coïncident pas exactement mais peuvent se recouper, aussi je viens vous demander de bien vouloir me signaler les articles que vous auriez publiés et qui concerneraient plus particulièrement le « fantastique » et le « démoniaque ».

« Les lignes parues, il y a quelques temps, sur Gérard Philippe, me paraissent entrer dans cette catégorie. Bien entendu, je lis dès à présent le « Dauphiné Libéré » tous les mercredis, mais vous avez

sans doute par le passé, fait paraître des échos ne concernant pas uniquement les O.V.N.I.

« D'avance je vous remercie de bien vouloir m'indiquer lesquels, parmi vos dossiers, pourraient m'intéresser et où et comment je pourrais les consulter.

« Avec mes remerciements anticipés, je vous prie d'agréer l'expression, etc... »

P.S. : Bien entendu, je ne manquerai pas, de mon côté, de vous signaler les éléments susceptibles de vous intéresser ».

**CHAQUE
MERCREDI**

ECRIVEZ-NOUS

Chaque mercredi « Vaucluse-Matin le Dauphiné-Libéré » publie cette rubrique des « Dossiers insolites » Vous y trouverez des enquêtes, des témoignages, des anecdotes sur les phénomènes inexplicables et notamment sur ce qui touche aux O.V.N.I. et aux phénomènes insolites de toutes sortes.

Un jour, peut-être, avez-vous eu l'occasion d'observer un phénomène étrange dans le ciel ou... au sol. Il est possible également que des parents ou des amis, vous aient raconté une aventure insolite, ou une observation curieuse.

Nous vous demandons de nous en faire-part, soit en nous écrivant : Jean Leclair, « Vaucluse-Matin Dauphiné-Libéré », 4, rue de la République, 84000 Avignon ou en nous téléphonant pour nous donner les indications nécessaires (82.32.80). Veuillez préciser si vous désirez garder l'anonymat.

Ainsi nous pourrions faire profiter nos lecteurs de vos témoignages. D'avance, nous vous remercions de cette collaboration à notre rubrique.